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Démarrage à 49mn45

Shalom !

Heureux de tous vous avoir ce soir ici, à King of Kings. Si vous nous visitez, bienvenue à 
Jérusalem. C'est un endroit sympa où être n'est-ce pas ? Vous savez, nous avons survécu à la pluie 
lourde et aux crues éclairs, la semaine dernière. Elles étaient dangereuses, certains d'entre vous l'ont
trouvé. Cela a amené un peu plus de lumière. 

Quelqu'un me disait, aujourd'hui, Yeshua parle de la parabole de la crue arrivant et se jetant contre 
la maison (Luc 6:47-49), comment cela est réellement différent quand nous vivons au moyen-orient 
et vous voyez cette crue éclair survenir en un instant contrairement à une contrée où la crue croit 
lentement. En Israël cela ne croit pas ainsi (lentement), ça vient juste sans prévenir et abat tout sur 
son passage. Et c'est là où étaient nos soldats quand la tragédie, la semaine dernière, nous avons 
perdu plusieurs soldats pendant l'entraînement dans cette crue. Donc j'espère que vous avez survécu 
à cela, Le Seigneur vous bénit et votre groupe. Nous sommes si heureux de vous avoir.

Aussi à ceux qui nous regardent sur Kings Community Live et Facebook Live, bienvenue à 
Jérusalem aussi. Nous allons continuer dans notre série sur Josué, le sermon final de la série 
« jamais emprunté ce chemin ». J'ai appelé le message de ce soir « Invaincu ». Et nous allons voir 
cela dans quelques instants. Donc prenez votre Bible, ou votre appareil, attrapez-le, prenez vos 
cahiers de notes, un stylo, un stylo électronique, votre doigt, votre téléphone, ou peu importe avec 
quoi vous prenez des notes ce soir. Rendez-vous en Josué 23. Ce sera notre texte principal ce soir.  
Josué chapitre 23. 

Plusieurs amis sont dans l'assemblée à nouveau. Juste merci et bienvenue à nouveau à Pasteur 
Gunther de (Chirheim), nous sommes très heureux de vous avoir aussi. Le pasteur David Mc Queen
est ici. Je voudrais juste m'arrêter sur le Pasteur David pendant une seconde, et si je regarde à 
travers cette merveilleuse lumière, je pense que je vois David anxieux ici ce soir. Oui, je sais que tu 
es ici. Quel cher ami, quel grand constructeur du Royaume à Beltway Park in Abilene Texas, si vous
allez là-bas, il font bien, ils vous nourrissent avec des steaks. Hé, nous allons bien faire les choses, 
d'accord.

Et j'ai lu, pasteur, si je peux divulguer quelques secondes. Sur votre site web, ils parlent d'un peu de 
choses que vous aimez faire. Je sais déjà ces choses mais sur votre site web il est dit, la première 
chose listée, est que vous aimez soulever des poids. Tu es un homme selon mon propre cœur. Pas 
parce que j'aime soulever des poids. J'aime simplement les gens qui aiment soulever des poids. Non,
actuellement j'aime les gens qui le font. Vous savez que vous êtes dans la présence d'un bon ami 
quand tu reviens en ville après un long voyage de ministère et ils vous disent « que veux-tu faire ? »
Et vous répondez « Peux-tu m'emmener passer une matinée à la gym, je voudrais m’entraîner. » Et 
ils ont fait a pour moi, quand j'étais à Abilene. Ils ont trouvé une salle de gym, c'était appelé D1 ou 
quelque chose comme ça et ils m'ont laissé m’entraîner. Ce sont des petites choses que des amis 
peuvent faire pour vous. Amen ? C'est un steak de faux-filet et aller à la gym. HalleluYah ! C'est un 
bon moment ce soir.

https://www.youtube.com/watch?v=iawH7NRbMbA
http://www.kkcj.org/events/service/service-2018-04-29


Nous sommes en Josué chapitre 23Si vous comptez aussi l'Omer comme nous nous dirigeons vers 
Shavuot, nous sommes au jour 30. Donc continuer de compter pendant que vous anticipez un 
mouvement puissant de l'Esprit. Et si vous observez Lag Baomer arrive cette semaine, donc soyez 
prêts, vous verrez un tas de feu de camps, un tas de feu vont se produire en Israël cette semaine. Je 
l'espère tout le monde va les garder sous contrôle et ne pas faire brûle les feux dans les zones trop 
sèches et nous remercions Dieu pour la pluie récente. 

La semaine dernière nous avons regardé à l'appel distinct d'Israël et les exigences envers Israël. Je 
vais lire le passage que nous allons utiliser en tant qu'ancre principale pour l'appel d'Israël. Exode 
19 versets 5 et 6 «Maintenant, si vous écoutez ma voix et si vous gardez mon alliance, vous 
m'appartiendrez en propre entre tous les peuples, car toute la terre est à moi. Quant à vous, vous 
serez pour moi un royaume de sacrificateurs et une nation sainte.» Cette écriture nous dit qu'il est 
important d'obéir au Seigneur mais pas simplement LUI obéir mais LUI obéir pleinement. C'était si 
vous m'obéissez pleinement alors de toutes les nations je vous attirerais à Moi pour faire de vous un
Royaume de prêtres et une nation sainte. 

Mais malheureusement, nous avons vu quatre versets la semaine dernière qui ont montré un modèle 
négatif sur la capacité d'Israël à obéir. Laissez-moi vous les rappeler rapidement. Cela vient de 
Josué chapitre 13, 15, 16 et 17. (Josué 13:13) «Mais les Israélites ne dépossédèrent pas les 
Guechouriens et les Maakathiens, si bien que Guechour et Maakath ont habité au milieu d'Israël 
jusqu'à aujourd'hui.» (Josué 15:63) «Les fils de Juda ne purent pas déposséder les Yebousiens qui 
habitaient à Jérusalem, et les Yebousiens ont habité avec les fils de Juda à Jérusalem jusqu'à 
aujourd'hui.» (Josué 16:10) «Ils ne dépossédèrent pas les Cananéens qui habitaient à Guézer, et les 
Cananéens ont habité au milieu d'Éphraïm jusqu'à aujourd'hui, mais ils furent assujettis à la 
corvée.» Chapitre 17 (V. 12-13) «Les fils de Manassé ne purent pas prendre possession de ces 
villes, et les Cananéens voulurent rester dans ce pays. Lorsque les Israélites furent assez forts, ils 
soumirent les Cananéens à la corvée, mais ils ne purent les déposséder.»

Et nous avons regardé cela négativement parce que ce n'est pas de l'obéissance de les assujettir au 
travail forcé. Ce n'était pas de l'obéissance. Ce n'était pas obéir pleinement au Seigneur. C'était dire 
à Dieu  « Je ne vais pas me débarrasser de cette chose dans ma vie dont tu m'as demandé de me 
débarrasser. Je vais la soumettre légèrement. Je vais penser, dans un sens, que je l'ai sous contrôle 
mais je ne vais pas la chasser de ma vie. » C'est sous la surface aujourd'hui mais ce n'est pas 
réellement disparu. Le mal continue de vivre à la porte à côté. Et c'est pourquoi Dieu voulait que le 
peuple d'Israël obéisse complètement et pleinement et chasse les nations païennes en raison des 
conséquences négatives sur les futures générations. 

Nous avons aussi dit la semaine dernière, sur une note en application personnelle, que si nous ne 
sortons pas des choses de notre vie, que Dieu nous dit clairement de chasser, elles vont revenir et 
vous mordre. Satan est un ennemi implacable. C'est comme si il ne se fatiguait pas de nous 
bousculer. C'est similaire à mes enfants de 7 et 9 ans. Il y a une implacable relation entre les deux 
qui semble faire qu'ils ne se fatiguent pas de se chamailler l'un l'autre. Certains d'entre vous savent 
de quoi je parle. Certains d'entre vous ne se fatiguent jamais de m'embêter. Non, c'est une blague. Je
ne veux aucun mail à propos de cela. Ça s'appelle m'embêter si vous m'envoyez un mail sur cela, ne
le faites pas. 

Je voudrais faire une pause juste un moment. Ma femme est ici ce soir. Vous ne l'avez pas vu en six 
mois. Elle est là ce soir pour la première fois. Donc si vous êtes nouveau parmi nous à King of 
Kings, vous pourriez vous demander pourquoi cela a été si long, c'est parce qu'elle a eu un 
magnifique bébé. Et donc nous sommes très enthousiasmé pour notre bébé fille. Je suis heureux 
d'avoir ma femme ce soir. 



Dans ce péché d'Israël, l'appel est d'obéir pleinement. Et complètement. Et dans les quatre versets 
qui nous montrent qu'ils ont eu du mal dans ce domaine, nous avons fait une définition de ce qu'est 
la maturité dans Le Seigneur. C'est ce que nous avons dit la semaine dernière. La maturité dans Le 
Seigneur n'est pas simplement savoir ce qui est bien du mal mais c'est grandir en quelle rapidité et 
entièreté nous obéissons au Seigneur. C'est la maturité, combien rapidement et pleinement nous 
apprenons à obéir au Seigneur. Donc commençons à avancer dans la leçon de ce soir en Josué 
chapitre 23. Je vous donne un rapide synopsis de ce qui s'est passé. 

Chapitre 13 à 19, nous avons la description des limites d'Israël qui est allouée à chaque tribu et 
chaque famille. Quand vous vous rendez au chapitre 20, nous avons la description des six villes 
refuge, donc si il y a un meurtre accidentel, ou une mort accidentelle de quelque sorte, il y a si ville 
dans lesquelles vous pouvez courir vous mettre en sécurité jusqu'à ce que vous ayez un procès 
équitable. Vous voyez le cœur de Dieu pour la justice dans ce chapitre. 

Chapitre 21, il y a une liste de 48 villes qui sont données aux Lévites. Vous pourriez dire, je pensais 
que les Lévites n'avaient reçu aucune terre ? En fait, ils n'ont pas eu d'état lié à leur tribu, ils n'ont 
pas eu ce type de territoire, mais ils ont reçu des villes. Et ce qui est très intéressant à propos de cela
est que ces 48 villes sont disséminées partout en Israël (pour la couvrir). Donc à n'importe que 
moment, si vous avez besoin d'une interprétation de La Parole de Dieu, vous avez besoin d'une 
décision sur les facteurs d'obéissance, il y avait forcément un Lévite proche dans la ville voisine où 
vous pouviez aller parler avec. Vous pouvez voir la capacité du Seigneur de connecter à ses 
dirigeants.

Nous achevons le chapitre 21 en louant Dieu de cette manière (V. 43-45) «C'est ainsi que l'Éternel 
donna à Israël tout le pays qu'il avait juré de donner à leurs pères ; ils en prirent possession et s'y 
établirent. L'Éternel leur accorda du repos tout alentour, comme il l'avait juré à leurs pères ; aucun 
de leurs ennemis ne put leur résister, et l'Éternel livra tous leurs ennemis entre leurs mains. De 
toutes les bonnes paroles que l'Éternel avait dites à la maison d'Israël, aucune ne resta sans effet : 
toutes s'accomplirent.» 

Êtes-vous reconnaissant que Le Seigneur soit un Dieu gardant Ses Promesse ? Pouvez-vous lever la 
main si Le Seigneur a jamais réalisé une promesse pour vous, ce soir ? Regardez autour de la salle, 
les amis, c'est la preuve de Dieu de Sa Fidélité. Si vous êtes dans la salle ce soir, et que vous n'êtes 
pas encore un croyant en Yeshua, vous venez juste de voir combien de mains se sont levées qui sont
une preuve de la réalité de Dieu et fidélité. Et dans Sa fidélité envers nous, IL a dit « JE vais faire 
une voie vers Le Salut. JE vais le faire moi-même. Personne d'autre ne peut le faire. » Et Dieu dans 
Sa propre fidélité a du envoyer Son propre bras droit, non le bras de quelqu'un d'autre, son propre 
bras droit, et nous appelons ce bras droit, Yeshua Le Messie. Et IL a encore accompli en cela une 
autre de Ses promesses, dans Le Messie Yeshua. Dieu a accompli toutes Ses promesses à Israël ici.

Nous avons une histoire étrange au chapitre 22. A nouveau, je vous tiens juste au courant. Chapitre 
22 les trois tribus qui ont essayé de s'installer dans l'Est du Jourdain sont revenues à leur maison 
après toutes ces victoires qui se sont réalisées. Et elles ne désiraient pas être oubliées, elles ne 
désiraient pas que leurs enfants soient oubliés dans les futures générations et donc ils ont construit 
un autel. L'autel n'a pas été compris. Les autres neuf tribus ne l'ont pas aimé. Donc ils sont venus 
déclarer la guerre contre leurs frères parce qu'ils pensaient qu'ils pratiquaient l’idolâtrie. Après 
quelques bonnes compétences de communication, un peu de gestion d'équipe et un peu de gestion 
de problèmes, ils ont réalisé qu'ils n'étaient pas ennemis, qu'ils étaient juste en fait en train de 
s'assurer qu'ils restaient connectés à l'Alliance et rester connectés aux autres tribus d'Israël. 



Et nous arrivons à la portion principale de ce soir. Josué chapitre 23. J'ouvre avec quelques versets.  
(V1-3) «Beaucoup de temps s'était écoulé depuis que l'Éternel avait accordé du repos à Israël, (en le
délivrant) de tous ses ennemis d'alentour. Josué était vieux, d'un âge avancé. Alors Josué convoqua 
tout Israël, ses anciens, ses chefs, ses juges et ses officiers. Il leur dit : Je suis vieux, d'un âge 
avancé. Et vous, vous avez vu tout ce que l'Éternel, votre Dieu, a fait à toutes ces nations à cause de 
vous ; car c'est l'Éternel, votre Dieu, qui a combattu pour vous.»

Ce qui est intéressant avec cette description est la clarté par laquelle Le Seigneur voulait la faire en 
ce qui concerne l'âge de Josué. C'est la troisième fois qu'il nous est dit que Josué était vieux, en 
effet, il était très vieux. Il était très vieux, c'est le chapitre 23, il était très vieux déjà au chapitre 13. 
Si vous vous rappelez. Je vais vous le lire Josué chapitre 13 verset 1 «Josué était vieux, d'un âge 
avancé. L'Éternel lui dit alors : Tu es devenu vieux, tu es d'un âge avancé » L'un d'entre nous a 
besoin d'entendre ces paroles prophétiques ce soir. Tu penses que tu es toujours jeune, non, tu es 
vieux mais pas seulement vieux, très vieux maintenant. Tu es jeune dans Le Seigneur. Amen.

Mais vous savez ce qui est intéressant dans ces deux temps où Le Seigneur dit à Josué « Hey, tu es 
vieux, tu es très vieux et n'oublies pas combien tu es âgé Josué ». Je me souviens que c'est Josué qui
dirige encore Israël et qui a un pote, nommé Caleb, qui met plus d'élan que n'importe qui dans La 
Bible. Caleb dit « Hey, je suis vieux aussi mais je suis aussi fort aujourd'hui que je ne l'ai jamais été.
Je vais lutter avec quiconque en Israël, qui veut m'affronter ? Josué pas toi car tu es très vieux. 
Donnez moi quelqu'un qui soit un défi. »

Mais écoutez ce qui est dit dans ce même verset (V. 13 :1) «Josué était vieux, d'un âge avancé. 
L'Éternel lui dit alors : Tu es devenu vieux, tu es d'un âge avancé, et le pays qui reste à occuper est 
très grand.» Ce que nous avons dit il y a quelques semaines. Dans le Royaume de Dieu, il n'y a pas 
réellement de notion de retraite, il y a une retraite d'une tâche particulière, il y a une retraite d'un 
rôle particulier, d'un travail particulier, mais il n'y a pas de retraite dans le Royaume de Dieu. Vous 
pouvez être très vieux et continuer à diriger la nation entière. Vous pouvez être très vieux et encore 
donner naissance à votre premier enfant, Abraham. Vous pouvez être très vieux et toujours 
construire le bateau qui va sauver la famille, Noé. Ces gars étaient vraiment très vieux. Et Dieu en 
regarde pas tellement à la retraite, comme une position de retrait du travail pour Son Royaume. 

Donc pour ceux dans la salle, écoutez, vous allez devoir vous même vous mettre dans une 
catégorie., je ne vais pas le faire. Si vous pensez dans votre pensée, que vous êtes dans la catégorie 
des vieux, levez vos mains, non ne le faites pas. Si vous pensez que vous êtes dans la catégorie la 
plus âgée ce soir rappelez-vous que Dieu ne vous donne pas la permission de vous retirer du travail 
de Son Royaume. La Prêtrise était autorisée à servir jusque l'âge de 50ans, moment auquel ils 
prenaient du recul et ils enseignaient les jeunes prêtres, mais ils ne se retiraient pas du travail du 
Royaume. Que ce soit la direction de la louange, entraîner les rabbins locaux ou les enseignants ou 
les prêtres eux-même, nous ne nous retirons pas du travail du Royaume. 

Josué était très vieux et et Dieu lui a dit « et le pays qui reste à occuper est très grand. » Et j'ai 
intitulé ce sermon « Invaincu ». Revenez au texte principal en Josué 23. Je voudrais lire les versets 
4 et 5 là où nous reprenons. Regardez au ton ici maintenant que Josué est plus vieux de 10 chapitres
qu'il ne l'était au chapitre 13. «Voyez, je vous ai donné en héritage par le sort, selon vos tribus, ces 
nations qui restent (à conquérir), à partir du Jourdain, et toutes les nations que j'ai exterminées, 
jusqu'à la Grande mer vers le soleil couchant. L'Éternel, votre Dieu, les repoussera loin de vous et 
les dépossédera devant vous ; et vous posséderez leur pays, comme l'Éternel, votre Dieu, vous l'a 
dit. » Avez-vous remarqué les trois instructions futures dans la promesse ? Il dit « Josué tu es vieux 
et il y a encore une grande partie du pays à prendre ». IL ne dit pas regarde à ce que J'ai fait, IL dit 
regarde ce que JE suis sur le point de faire. 



Trois déclarations sur le futur. JE les repousserais. JE les chasserais. Et JE Vous aiderai à prendre 
possession d'eux. Donc faisons un rapide récapitulatif de l'histoire d'Israël jusqu'au chapitre 23. Où 
étions-nous et où sommes nous maintenant ? Les Israélites ont vu la délivrance de Dieu de l'Égypte.
Nous avons vu cela à Pessa'h (Pâque). Ils ont reçu la bonté des Lois de Dieu dans l'Alliance 
Mosaïque. Ils ont survécu pendant 40 ans d'errance dans le désert, ce qui est vu comme un miracle. 
Ils ont traversé la Mer Rouget et la Rivière Jourdain. Ils sont devenus leur propre nation 
indépendante. Ils ont leur propre pays. Ils ont leur propre gouvernement, leur propre direction, leurs
propres lois, leurs propres fêtes, leur propre armée, leurs propres lieux d'Adoration et probablement 
leur propre type de nourriture (Falafel, Chawarma, pain sans levain de temps en temps, je 
recommande de mettre du chocolat sur ça). Chaque tribu a sa propre bénédiction d'héritage, les 
limites de leur territoire. Ils sont dans une Alliance active avec Dieu. Les choses vont bien en 
regardant tout autour. Que sommes-nous supposé faire maintenant ? 

Certains d'entre vous ont besoin de cette réponse ce soir de la part de l'Esprit-Saint. Parce que je 
vais commencer en m'accrochant à ce point. Que suis-je supposé faire maintenant ? Certains d'entre 
vous ont eu de grandes victoires dans votre vie. Vous êtes passés à travers des temps physiquement 
difficiles et éprouvants, vous êtes passés à travers des maladies et avez expérimenté les miracles de 
Dieu par la guérison et vous pourriez vous demander « Que dois-je faire maintenant ? ». Cette 
maladie a mis une force devant moi dont je ne peux pas voir par delà. Mais IL l'a soigné et que dois-
je faire maintenant ?  Certains ont été dans un travail longtemps qui vient juste de se terminer, que 
dois-je faire maintenant ? Certains d'entre vous sont arrivés à une saisons de parentalité, peut-être 
êtes-vous un nid vide de bébé pour l'appeler, que faire maintenant la maison est si calme, la maison 
est si propre ? Vous vous dites que je me dis a dans ma tête, non ? 

Certains d'entre vous ont été dans une saison avec Le Seigneur qui a été difficile. Et vous vous dites 
à vous-même « Qu'est-ce que je fais maintenant ? » J'ai reçu un mail cette semaine de l'un de mes 
propres disciples. Et vous pouvez voir simplement le désespoir dans ce message. Il a dit « Qu'est-ce 
que je dois faire ? Je ne sais pas ce que que je ne peux plus entendre de Dieu. » Et je pense que cette
parole est pour tout le monde dans la salle. Et aussi ceux regardant en ligne ce soir. Parce que nous 
allons tous faire face à cette question à un certain moment. « Que dois-je faire maintenant ? » Que 
vous sortiez d'une saison difficile, vous allez devoir savoir quoi faire, ou que vous sortiez d'une 
saison victorieuse, que fais-je maintenant ? 

Dans les deux cas, vous allez devoir vous asseoir devant Le Seigneur, vous agenouillez en Sa 
Présence et dire « Dieu, que désires-tu que je fasse maintenant ? » Peut-être suis-je jeune, je viens 
juste de finir l'école. Je me rappelle finir l'école, j'étais si heureux, j'ai été à l'école pendant si 
longtemps. Et quand j'ai obtenu mon diplôme, je me rappelle juste m’asseoir plusieurs jours « c'est 
si bon de ne pas avoir école ». Et soudainement, cela m'est apparu, tu ferais bien de ne pas oublier 
quoi faire après. Tu seras pauvre d'ici une semaine. Et j'ai du aller devant Le Seigneur dans la prière 
et le jeûne en disant « Dieu, je ne sais pas quoi faire ? Que fais-je maintenant ? » J'ai appelé un 
certain nombre de mes partenaires de responsabilité, des disciples, pasteurs, qu'est-ce que je fais ? 

Et je pense que c'est réellement là d'où les enfants d'Israël proviennent. C'est au verset 4 que je 
désire que vous voyiez. Il est dit dans la version NIV « Rappelez-vous comment j'ai distribué en 
héritage pour vos tribus toute la nation qu'il reste. La nation que J'ai conquise entre le Jourdain, la 
Mer Méditerranée et l'Ouest » Il est dit dans la Nouvelle traduction vivante des mots différents ici 
« Je vous ai partagé, comme pays, toutes les terres des nations encore invaincues. » Encore 
invaincues. Qu'est-ce que cela veut dire pour nous. Amis, cela veut dire ceci. Nous ne parlons pas 
des pays de la semaine dernière, dans nos vies, les zones dans nos vies où Le Seigneur pointe déjà 
et dit « Sors-cela de ta vie ». C'était le message de la semaine dernière. C'était une terre dans 
laquelle vous avez autorisé les païens à vivre à proximité de vous. 



Cette application, en tant que croyants de la nouvelle alliance, est le pays invaincu (non conquis). 
Ce sont des terres dans lesquelles vous n'avez pas encore été. Et rappelez-vous à qui IL dit cela. 
Cela vient à travers Josué, qui est maintenant très vieux et a vu énormément de choses. Rappelez-
vous que c'est le troisième niveau de Josué. Josué était là quand Israël était en Égypte. Josué était 
avec Israël dans le désert. Et maintenant c'est Josué qui dirige la nation dans la Terre Promise. C'est 
son troisième niveau majeur. Et Dieu dit « Josué, tu as été fidèle longtemps et maintenant, ami, 
aussi vieux que tu puisses être et aussi expérimenté que tu puisses être, il y a encore des terres que 
tu n'as pas vaincues ». Et c'est une grande application pour nous en tant que croyants de la nouvelle 
alliance, les amis. 

Le Royaume ne vieillit jamais. Le Royaume ne devient jamais ennuyant. Il y a toujours une autre 
montagne, une autre colline, une autre terre à prendre dans votre vie. Parce que Dieu vous désire 
aussi mâture et aussi puissant que vous pouvez l'être. Sa destinée pour vous est que vous preniez 
plus de terres. IL a besoin de soldats. Nous avons chanté cette merveilleuse chanson il y a quelques 
temps « Nous appelons ces os secs, prenez vie. Nous appelons ces cœurs morts, prenez vie. Des 
cendres, nous voulons voir une armée se lever. » Le problème est tout de suite, on ne sent pas sur 
terre que le corps du Messie à la valeur d'une armée. Ça se sent que nous sommes très 
reconnaissants pour ce que Le Seigneur nous donne, et les limites des terres qu'IL nous donne. Et IL
nous bénit grandement. On sent que nous sommes reconnaissants pour cela. Mais on en sent pas que
nous sommes une armée actuellement. Une armée s'entraîne. Une armée se bat. Une armée surveille
le dos les uns les autres dans la bataille. Ça ne se coupe pas les un derrière le dos des autres. Une 
armée est prête pour la bataille et se prépare au combat chaque jour. 

Vous savez, nous avons en Israël des soldats qui comprennent vraiment, vraiment, cela. Nus 
sommes très reconnaissants pour nos soldats ici dans le pays. Ceux qui servent activement, ceux qui
sont en réserve, parce que nos soldats doivent toujours être en alerte. Nous ne savons pas quand un 
bombe peut venir, un missile peut arriver, une attaque peut survenir, un coup de couteau, une 
fusillade, et cela peut arriver dans n'importe laquelle de nos villes. Ce n'est pas comme n'importe 
laquelle des autres guerres qui sont menées autour du monde. Quand c'est annoncé à la télévision 
que nous avons déclaré la guerre. Quand quelqu'un déclare la guerre, c'est un peu plus facile de se 
préparer. Il est plus difficile de se préparer quand ils ne déclarent pas la guerre. Mais je ne sais pas 
si nous sentons que le Corps du Messie a la valeur d'une armée actuellement. 

Et maintenant, Le Seigneur nous dit « Il  a encore des terres invaincues ». Il y a des terres 
invaincues dans notre propre vie, il y a des terres invaincues ici dans cette congrégation, et il  a 
certainement des terres invaincues dans le corps du Messie autour du monde. Nations, Pays, encore 
invaincues. Regardez à la mission, que dit-IL quand Josué et le peuple dit « Nous avons eu ces 
grandes réussites, que faisons-nous maintenant ? » Il dit « Vous avez encore des terres invaincues. 
N'agitez pas encore le drapeau de la victoire. Il y a des nations païennes juste à côté de vous et il y a
des terres que vous n'avez pas encore conquises. Il y a un futur, un futur brillant qui vous attend 
mais vous devez continuer de combattre. » Si vous avez appris quelque chose du livre de Josué c'est
que vous devez continuer de combattre. Le Royaume de Dieu ne prend pas de jour de repos. 

Je me rappelle déjà vous avoir donné cette courte histoire. J'étais sur le campus du Collège, et 
j'avais un temps entre mes cours chaque jour, j'avais une heure précise libre. Et j'ai trouvé une place 
tranquille pour lire ma bible et faire faire mon étude. Et j'ai eu l'un de mes amis qui est venu à moi. 
Il savait où j'allais être et il est venu me voir. « Pourquoi lis-tu ta bible au même moment chaque 
fois, n'es-tu pas fatigué de lire La Bible ? » J'ai répondu « Non, parce que cela est nouveau pour moi
à chaque fois que le la lis. J'apprends quelque chose de nouveau à chaque fois. » Et il a dit « Tu ne 
prends pas de jour de repos ? » J'ai dit « Non, J'ai besoin de nourriture. C'est ma nourriture 
spirituelle. J'ai besoin de cette nourriture dans ma vie. » Et il a dit « Il y a certaines fois où j'aimerais
juste prendre un jour de repos de cette vie chrétienne. » Et j'ai répondu « Cela ne semble pas 



ressembler au Royaume de Dieu pour moi. » Le Royaume ne prend pas de jour de repos.

L'ennemi ne prend sûrement pas de jour de repos. Donc oui, prenez votre Shabbat en repos, reposez
votre corps physique, renouveler votre esprit. Mais dans le monde spirituel, ne prenez pas de jour de
repos. La minute où vous agitez ce drapeau de victoire, combien bon vous êtes devenu, vous allez 
tomber rapidement. Et c'est ce Dieu est en train de dire aux Israélites. « Allez, prenez plus de 
terrains ». Quelle est la philosophie derrière cela ? C'est appelé la mentalité d'expansion du 
Royaume. Que signifie de prendre plus de terrain ? Dans les temps anciens, cela signifiait 
littéralement d'aller prendre des terres. Pas simplement les détenir mais y amener les règles du 
Royaume de Dieu, y apporter Ses Lois, apporter Ses voies, Ses Relations, Ses miracles.

Qu'est-ce que cela veut dire aujourd'hui pour les croyants de la nouvelle Alliance ? Je voudrais 
souligner trois choses avant que nous clôturions. Trois domaines et ce que cela signifie de prendre 
de nouveaux territoires. Laissez-moi débuter par le côté personnel des choses. Conquérir de 
nouveaux territoires. Devenir de plus en plus libre de notre passé pécheur, notre cœur, nos blessures,
et l'amertume que nous détenons. Vous voulez prendre de nouveaux territoires, débarrassez vous de 
ces choses. Chassez ce passé pécheur. Devenez de plus en plus obéissants à la direction de Yeshua 
et Ses paroles. Si vous avez lutté dans le passé dans l'obéissance, votre nouveau territoire 
dorénavant est de devenir de plus en plus et plus obéissant à La Parole de Dieu. Si cela vous prend 
un long moment pour obéir, réduisez ce temps, obéissez rapidement, obéissez pleinement. 

Cela peut signifier grandir dans nos dons, croître en notre appel, dans notre destinée personnelle, 
surmonter des zones de faiblesse, et en maturité à travers la puissance de l'Esprit-Saint. Que nous 
rappelle Éphésiens 4 ? Il est dit (V. 11-13) «C'est lui qui a donné les uns comme apôtres, les autres 
comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs, pour le 
perfectionnement des saints. Cela en vue de l'œuvre du service et de l'édification du corps du 
Christ, jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de 
Dieu, à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite du Christ.» 

Il y a une maturité toujours en amont de nous. Personne dans cette salle ne l'a atteinte. Si vous êtes 
non croyant, et vous pensez être venu dans une salle, ce soir, de personnes qui ont tout parfait, alors 
vous n'avez pas compris quelque chose. Si vous ne croyez pas dans Le Messie Yeshua, ce soir, 
devinez quoi ? Bienvenue ! Bienvenue en cette maison. Parce que maintenant, vous êtes dans une 
salle, avec d'autres personnes qui essaient d'avancer une marche à la fois. Nous nous réveillons tous 
chaque matin en essayent de dire « Dieu je voudrais t'obéir un peu plus aujourd'hui. Je voudrais te 
soumettre ma vie encore un peu plus aujourd'hui. » Et nous luttons tous pour cela. Nous essayons 
tous de conquérir ce nouveau territoire. Et c'est le côté personnel des choses. 

Passons à la seconde. Communément, ici à King of Kings, nous avons des terres qui sont encore à 
prendre. Écoutez, tout comme Josué et les Israélites qui venaient d'avoir une grande saison de 
victoires, nous avons une merveilleuse croissance. Et il y a encore des terres qui doivent être prises. 
Il y a encore des gens qui ne croient pas en Yeshua. Il y a une énorme contrée qui ne croit pas 
encore en Yeshua. Certaines estimations sont d'à peu près de 15 000 personnes qui croient en Israël 
que Yeshua est Le Messie. Environ 15 000 de 8 millions et demi. Cela veut dire qu'Israël est un 
groupe non atteint, en essence, parce qu'ils ne connaissent pas Le messie. Donc nous avons encore 
des terres qui doivent être conquises. 

Nous vous demandons de faire ce voyage avec nous. Aidez-nous à libérer les captifs à travers le 
pouvoir de l'Esprit-Saint, avoir un plus grand impact sur Jérusalem et la nation entière d'Israël, 
prendre de la valeur et devenir des citoyens importants de cette ville. Comment devenir un bon 
citoyen de la ville pour montrer l'Amour de Dieu d'une manière pratique ? Aidez-nous à servir à la 
soupe populaire. Aidez-nous à servir au centre de distribution. Prenez des temps de tours de prières 



dans la Tour de Prières. Gagnons cette bataille dans le céleste en premier. Venez nous aider à  faire 
cela. Envoyez des gens au centre de conseil Anchor of Hope. Soyons de bons citoyens et impactons 
cette pour Yeshua de manière pratique. 

Vous savez il y a plus de congrégations qui ont besoin d'être implantées. Savez-vous qu'il y a des 
villes en Israël qui n'ont pas encore de congrégation ? Il y a des villes dans lesquelles nous avons 
besoin d'envoyer des implanteurs. Et si vous avez un appel pour implanter, s'il vous plaît, laissez-
nous connaître cela. Nous aimerions commencer cet entraînement. Parce que nous sommes dans les 
affaires, ici dans la famille King of Kings, pour l'implantation de nouvelles congrégations, identifier
et entraîner de nouveaux leaders. Nous ne sommes pas dans les affaires juste de rassembler les gens 
dans un seul centre de rassemblement. 

Premièrement, il n'y a pas de lieux assez grand pour continuer de trop grandir. Le territoire est très 
cher ici. Ce que nous aimerions faire est prendre ce feu de camps que nous créons les dimanches, 
peut-être Nachalat les samedis, Melech Hamlachim les vendredis, la famille complète des 
ministères dans le pays, nous aimerions prendre ce feu de camps, en prendre un peu de feu et le 
placer dans une ville qui n'a rien. Donc il y a des territoires que nous devons encre prendre 
communautairement ici, à King of Kings Community. Jean 13 nous rappelle (V. 35) «A ceci tous 
connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »

Et finalement, ce soir, notre troisième point d'application. Prendre de nouveaux territoires, qu'est-ce 
que cela signifie dans l'ère de la Nouvelle Alliance. Nous avons parlé de notre domaine personnel. 
Nous avons parlé de notre niveau commun. Et finalement quelles sont les domaines globaux ? Le 
Corps du Messie a besoin de ressembler à l’Épouse à nouveau. Si nous regardons autour du monde, 
et il y a de merveilleuses communautés, de bonnes églises, et il y en a quelques une croissant et 
prospérant, donnant la vie, et certaines d'entre elles ne le sont pas. Ce n'est pas une accusation ou 
une critique de quiconque. 

Mais globalement, nous ne ressemblons pas à l’Épouse du Messie actuellement. Parce que l’Épouse
que Le Messie a laissé quand IL est parti préparer une place était une Épouse qui marchait par une 
grande puissance. C'était une Épouse qui avait un très haut standard de vie sainte. C'était une 
Épouse qui avait l'amour entre les uns et les autres et ils se développaient très rapidement. C'était 
une Épouse qui témoignait du Messie et chantait des milliers de sauvés chaque jour. C'était une 
Épouse qui avait de très petits groupes à travers toutes les villes donc ils pouvaient étudier la Parole 
de Dieu ensemble et faire des disciples. C'était l’Épouse qu'IL a laissé. 

Je ne suis pas sur que nous soyons reconnaissables actuellement comme l’Épouse du Messie. Et je 
nous met au défi en tant que corps, ceux regardant en ligne, je nous met au défi globalement de 
prendre ce territoire. De faire ressembler l’Épouse du Messie à l’Épouse afin qu'IL nous reconnaisse
quand IL reviendra. Rien ne serait pire qu'un Époux parti préparer une place, revenant pour Son 
Épouse, sonnant les trompettes, et qu'IL ne la reconnaisse pas, et dise « Tu ne ressembles pas à ce 
que J'ai laissé ». Nous devons impacter des villes, des nations. 

Oui Esprit-Saint, Merci Dieu ! Pouvez-vous vous lever une minute ? Voudriez-vous être flexible 
avec moi juste une minute. Qui croit aux paroles prophétiques de Dieu ? Nous avons quelques 
paroles de notre équipe prophétique avant le service, même si vous ne savez pas à propos de cela, je
vais revenir au texte, mais écoutez. Équipe de Louange, vous pouvez sortir maintenant. Notre 
équipe prophétique s'est rencontrée à 4h30 avant le service (démarrant à 5h00), si vous voulez faire 
partie de cela, laissez-nous savoir. Nos intercesseurs prophétiques ont commencé à prier à propos de
ce que Dieu dit et il y a eu quelques paroles fortes aujourd'hui. 



L'une des paroles était que Dieu a mis des graines dans vos mains, certains d'entre vous doivent 
savoir si ces graines sont pour manger ou bien pour semer, Dieu désire vous dire aujourd'hui ce que 
vous êtes supposés faire. 

Une autre parole venue dans notre temps de prière était que cela peut sembler accablant quand vous 
demandez à Dieu quoi faire, c'est comme du sable sec. Vous avez déjà essayé de construire un 
château de sable sans eau, cela ne marche pas. Mais si vous mettez un peu d'eau dessus, si l'Esprit-
Saint touche un petit peu, ce sable peut être moulé dans une boue un peu plus solide et vous pouvez 
lui donner une forme. Certains d'entre vous ont besoin d'entendre cela pour votre destinée ce soir. 
Vous avez l'impression que cela se faufile entre vos doigts, vous devenez vieux, et vous sentez que 
vous n'avez pas atteint la destinée à laquelle Dieu vous avait appelé. Et Dieu dit « Laisses-moi 
l'avoir. Laisses-moi mettre mon eau dessus. Laisses-moi mettre de l'eau vivante dessus, cela va 
commencer à se former et tu verras la forme bientôt. »

Comment impactons nous globalement ? Qui désire impacter les élections ? Vous savez le Royaume
de Dieu devrait impacter les élections. Qui désire impacter l'éducation ? Si il y a quelque chose de 
plus effrayant que la direction de notre éducation, je ne sais pas ce que c'est. Qui désire impacter le 
gouvernement ? Je ne sais pas si il y a un membre du gouvernement actuel qui serait messianique. 
Loué soit Dieu, nous avons, certains d'entre vous ont vu les nouvelles les semaines précédentes, 
nous avons le 1er rendez-vous d'un croyant, un croyant juif connu, comme l'un des conseillers du 
premier ministre Netanyahu. Les amis, il y a encore des terres à prendre. Il  a des gouvernements à 
impacter. Il y a de l'éducation à changer. Il y a des villes qui n'ont pas de congrégation, pour détruire
ce que l'ennemi construit en divertissement, et construire une famille centrée sur les voies de Dieu 
pour se relaxer. La manière dont les finances et les dettes fonctionnent. Nous avons des terres à 
prendre. 

Et si vous désirez être dans ce voyage avec nous, je vais vous demander de juste baisser votre tête. 
Alors que nous clôturons cette série sur Josué. Vous vous tenez debout parce que vous êtes 
maintenant attentifs, nous sommes une armée ce soir, les amis, c'est pourquoi vous êtes debout et 
vous n'êtes pas assis. Si vous sentez comme si Le Seigneur touche votre cœur ce soir et bouge dans 
une nouvelle manière d'agir, que ce soit personnel, communal ou global, mettez vous simplement 
dans une attitude de réception. Je vais commencer à prier sur vous. Peut-être êtes-vous pasteurs, 
avec vos mains levés, mains tournées, mains sorties, vous agenouillant, peu importe ce que c'est, 
peu importe ce que cela signifie pour vous. (Le Pasteur Chad prie)


